

Bienvenue



BIENVENIDO/A

En Francia, la escuela pública es gratuita y la enseñanza es obligatoria para niñas y niños de 6 a 16 años. La trayectoria del alumno puede empezar a los 3 años (incluso a los 2 años, en función de las plazas disponibles) y puede continuar hasta más allá de los 16 años.



Asistir a la escuela es **un derecho** para todos los niños franceses y extranjeros que viven en Francia.

La escuela respeta y enseña los valores de la República francesa: todos los niños son bienvenidos y respetados, con independencia de su origen, nacionalidad, religión, género, situación familiar o discapacidad. Niños y niñas estudian en las mismas aulas y son tratados en condiciones de igualdad.

La escuela pública es laica: respeta la cultura, la lengua y la religión de todos y cada uno. Ni los niños ni los adultos pueden promover en la escuela, bajo ningún concepto, su confesión religiosa y/o sus opiniones políticas.

En la escuela su hijo/a aprende la lengua francesa. Hablar francés es una necesidad ya que el francés es el idioma de la República. En la escuela, su hijo/a aprende a hablar, leer, escribir y contar en francés. No obstante, es importante que continúe hablando en su lengua materna.

En la escuela, los niños aprenden a **convivir**, a conocerse mejor, a compartir sus culturas.

Su hijo/a entra en la escuela primaria

La escuela primaria está organizada en cinco cursos en función de la edad de los niños: 1º de educación primaria (CP) de 6 a 7 años; 2º y 3º de educación primaria (CE1, de 7 a 8 años y CE2, de 8 a 9 años), 4º y 5º de educación primaria (CM1 de 9 a 10 años y CM2 de 10 a 11 años).

Cada curso está bajo la responsabilidad de un maestro con el que podrá hablar con la máxima confianza. No dude en hacer las preguntas que considere importantes. Usted recibirá información regular de los progresos de su hijo/a o de sus dificultades a través de una cartilla de escolaridad.

En la escuela primaria, deberán justificarse las ausencias o retrasos y deberán respetar los horarios.

En la escuela primaria, su hijo/a aprende a leer, escribir y contar, también estudia ciencias, tecnología, historia y geografía, toca música, hace deporte, va a la piscina. Utiliza el ordenador. Todas estas actividades son importantes para su desarrollo. Y son obligatorias.

Para su hijo/a, la prioridad es el dominio del francés ya que es lo que le permitirá aprender todas las asignaturas. Todos los adultos de la escuela están dispuestos a ayudar a su hijo/a en el dominio de la lengua francesa. Por su parte,

usted puede contribuir a ello apuntándolo/a a actividades deportivas, culturales o sociales en el barrio.

La base común de conocimientos y competencias reúne los conocimientos, competencias, valores y actitudes necesarias para que su hijo/a tenga éxito en su escolarización, su vida como individuo y como futuro ciudadano.

Una cartilla personal de competencias permite seguir el progreso de cada alumno.

A comienzos del CE1 y del CM2 (4º y 5º de educación primaria) se realizan evaluaciones de conocimientos y competencias de los alumnos.

Su hijo/a podrá disfrutar de horas de apoyo personalizado para progresar en sus aprendizajes, sobre todo de la lengua francesa.

También existe la posibilidad de ofrecer a su hijo/a clases de refuerzo: una semana durante las vacaciones escolares.

Por la noche, en casa, pregunte a su hijo/a lo que ha hecho en la escuela, lo que ha aprendido, lo que hará al día siguiente, hable con él/ella.

Tranquilice a su hijo/a: Preste atención a lo que aprende, a lo que le explica de lo que hace en esta nueva escuela, en este nuevo país.

Puede reunirse con el maestro de su hijo/a o con el director de la escuela primaria.

